



Regierungsratsbeschluss vom 25. Januar 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Yolda Unterwegs Wanderausstellung «Und dann fing das Leben an»

P220062

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Yolda Unterwegs für die Wanderausstellung «Und dann fing das Leben an» (Januar bis März 2023 im kHaus, Hauptbau Kaserne) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Wanderausstellung «Und dann fing das Leben an», die von Mitte Januar bis Mitte März 2023 im kHaus (Hauptbau Kaserne) stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000 bewilligt. Der Verein Yolda Unterwegs thematisiert mit dem Ausstellungsprojekt die Migrationserfahrungen von türkischen Familien, die in den 1960er Jahren in die Schweiz eingewandert sind. Die Fotografien und Audiocollagen sind zugleich intim und kollektiv, individuell und universell. «Erzählcafés» erweitern die Ausstellung laufend.

